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1. СМИ о Таймыре 
 
Для снабжения объектов «Восток Ойл» построены 2000 км автозимников 

«РН-Ванкор» (входит в нефтегазодобывающий комплекс НК «Роснефть») построил 
рекордные по протяженности зимние автодороги для проекта «Восток Ойл». 2000 км 
автозимников проходят по территории севера Красноярского края и Ямало-Ненецкого 
автономного округа. 

Они соединяют объекты нефтетранспортной системы «РН-Ванкор» и производственную 
базу «Коротчаево» с месторождениями Ванкорского и Пайяхского кластеров. 

Впервые сезонные автомобильные дороги проходят вдоль трассы строящегося 
магистрального нефтепровода «Восток Ойл» - от Пайяхского месторождения до 
нефтеналивного терминала в «Бухте Север», строительство которого началось в этом году. 
Кроме того, впервые построен автозимник от «Бухты Север» до порта Диксон. Общая 
протяженность новых сезонных дорог на Таймыре составила более 400 километров. 

Первыми начали свою работу автозимники на территории Ванкорского кластера. Это 
традиционные маршруты между Ванкорским, Тагульским и Сузунским месторождениями, а 
также между городом Дудинкой и производственными базами проекта - «Точино», «Таналау», 
«Караул», «Лопатка». 

В строительстве зимников были задействованы 556 единиц специализированной техники 
и более 1000 работников. К доставке грузов для объектов «Восток Ойл» по зимним дорогам в 
этом году будут привлечены более 2000 большегрузных машин и другой специализированной 
техники. Им предстоит перевезти более 500 тысяч тонн различных грузов с производственных 
баз «Точино», «Таналау», «Караул», «Прилуки», «Бухта Север», куда они поступили в речную 
навигацию на Енисее и по Севморпути. 

Традиционно, все автозимники, проложенные нефтяниками, выполняют важную 
социальную функцию – ими пользуются местные жители и коренное население тундры для 
снабжения заполярных территорий. 

Открытие зимних автодорог позволит своевременно обеспечить объекты «Восток Ойл» 
грузами для возведения первоочередных объектов нефтетранспортной системы, причалов и 
нефтеналивного терминала в «Бухте Север», объектов генерации и эксплуатационного 
бурения, социальной инфраструктуры. 

energyland.info 
 

Писатели Таймыра отправятся в Москву на встречу с издателями 
В предстоящем году Московский центр «Арктика. Диалог культур» планирует начать 

выпуск книг на языках коренных малочисленных народов Севера, Сибири и Дальнего 
Востока, а также выпуск аудиоверсий к некоторым из них. 

«Работа с писателями и художниками-иллюстраторами остается важным направлением 
нашей деятельности, но Центр «Арктика. Диалог культур», помимо традиционных встреч с 
читателями, вводит в 2023 году новую форму работы – питчинг. Это встречи молодых 
арктических писателей и художников с московскими издателями», – сообщил руководитель 
Объединения культурных центров Олег Корчагин.  

На февраль 2023 года запланировали первую питчинг-сессию, в ней примут участие 
писатели с Таймыра, из Хабаровского края и Мурманской области. На встрече планируют 
отобрать несколько произведений для печати и создания аудиоверсий. 

Электронную платформу для аудиокниг на языках коренных народов Севера пока не 
выбрали. Центр «Арктика. Диалог культур», созданный на базе московской библиотеки 
«Диалог культур», создаст электронный каталог «Народы Севера». В него войдут книги, 
которые уже находятся в фонде и те, что на данный момент собирают волонтеры по всей 
Арктике. 

В дальнейшем планируется перевод и создание аудиокниг на русском и языках коренных 
малочисленных народов Севера. 

«Таймырский телеграф» 
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2. СМИ о городе Дудинке 
 
Крепкие морозы заставили аварийную службу основательно потрудиться 

С пятого января в Дудинке установились крепкие морозы. Низкие температуры 
не только нарушили планы горожан, планирующих прогулки на свежем воздухе, 
но и принесли неудобства в виде перебоев в подаче холодной и горячей воды. 

Несмотря на выходные дни ООО «Дудинская управляющая компания» оперативно 
реагировала на аварийные ситуации на внутридомовых сетях. На работу были выведены 
дополнительные обслуживающие и ремонтные бригады. 

За последние четверо суток, с пятого по восьмое января, диспетчерская служба 
управляющей компании приняла 486 заявок, в том числе по вопросам горячего и холодного 
водоснабжения, канализации. На текущий момент 444 заявки уже отработано. Специалисты 
продолжат работу в усиленном режиме до устранения аварийных ситуаций. 
 
Более шестисот человек воспользовались услугами автобусов в праздники 

Муниципальное предприятие «Пассажиравтотранс» подвело итоги работы 
в праздничные дни. По данным автобусного парка, автобусом первого маршрута, 
осуществляющем работу по расписанию выходного дня, было выполнено 108 рейсов, 
перевезено 74 пассажира. 

Самым популярным направлением оказались автобусные перевозки в город Норильск 
и обратно. Так, автобус № 115 перевез 546 пассажиров, выполнив 24 рейса. Шестью рейсами 
110 маршрута, в аэропорт «Норильск» и обратно, воспользовались 44 человека. 

С девятого января автобусы возобновили работу по обычному расписанию. 
 

Круиз по Енисею за 3,5 млн рублей стал самым дорогим туром по РФ в 2022 году 
Аналитическая служба Ассоциации туроператоров (АТОР) опубликовала рейтинг самых 

дорогих туров и круизов, проданных в 2022 году. Первое место в общем рейтинге туров по 
России принадлежит речному круизу по Енисею. 

Так, за 12-дневный круиз по реке Енисей (Дудинка – Красноярск) с 19 по 30 августа 2022 
на теплоходе «Максим Горький» компания из 7 человек, выкупив 4 каюты, заплатила 3 567 
168 рублей. Стоимость этого круизного маршрута варьируется от 1,1 до 3,4 млн руб. 

Круиз по Енисею Красноярск—Дудинка предполагает пересечение трех климатических 
поясов и полярного круга, а также знакомство с культурой малых народов Севера.  

press-line.ru 
 

3. СМИ о «городе Норильске» и предприятиях НПР 
 

В мэрии Норильска прошло внеплановое заседание комиссии по чрезвычайным 
ситуациям 

На заседании ответственные службы доложили о ситуации с тепловодоснабжением 
многоквартирных домов. На данный момент на контроле рабочей группы при администрации 
Норильска находится один адрес – Нансена, 24, где перемерзло водоснабжение. 

В течение праздников в аварийные службы точечно поступали сообщения от горожан об 
отдельных проблемах с тепловодоснабжением. 

Причинами отключения стали перемерзание трубопроводов из-за экстремально низких 
температур наружного воздуха и отсутствие водоразбора холодной воды в ночное время, 
когда жители не так активно пользовались водным ресурсом. Восстановительные 
мероприятия на вводном трубопроводе холодного водоснабжения продолжались весь день, 
на объекте были заняты четыре аварийные бригады. Запустить холодное водоснабжение 
удалось к 23 часам 8 января. 

В связи с проведением аварийных работ на вводном трубопроводе холодного 
водоснабжения с 15:00 8 января организовали выдачу питьевой воды на первом этаже дома. 

Администрация Норильска через социальные сети обратилась к горожанам с 
предложением открыть воду на сброс жителям первых этажей домов. 
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«В связи со сложными погодными условиями, в целях предупреждения 
аварийных ситуаций и сохранения сетей холодного, горячего водоснабжения и канализации 
от промерзания жителей первых этажей многоквартирных домов открыть воду на сброс в 
ваших квартирах. Затраты по расходу энергоресурсов будут компенсированы управляющими, 
ресурсоснабжающими организациями, – отметили в мэрии и предложили жителям 
действовать в следующем порядке: 

При необходимости звонить в аварийную службу вашей управляющей организации для 
регистрации квартиры в реестре для дальнейшего перерасчета. 

Выполнять рекомендации по дальнейшему списанию расходов (сделать фотографию с 
показаниями прибора учета на момент начала и окончания сброса воды, передать 
фотографии диспетчеру средствами быстрой связи)». 

Представители всех управляющих компаний города подтвердили сбор информации по 
показаниям счетчиков от жильцов для последующего перерасчета. 

«Таймырский телеграф» 
 

Норильчанин доверился лжеброкерам и потерял 6,5 млн рублей 
В Норильске 36-летний местный житель стал жертвой мошенников-брокеров. 

Норильчанин лишился 6,5 млн рублей. Об этом сообщили в краевом главке МВД. 
Мужчина интересовался инвестициями и наткнулся на лжеброкеров, которые якобы 

помогали ему зарабатывать деньги. На протяжении месяца он переводил средства на 
указанные ими счета, думая, что инвестирует в покупку золота, серебра и акций. Затем 
брокер сообщил ему, что требуется оплатить "штрафы за несвоевременно оплаченную 
страховку", а чтобы вывести прибыль, которая составила больше 40 тысяч долларов, 
потребовалось оплатить налог 18,2% от указанной суммы.  

Норильчанин понял, что стал жертвой мошенников и обратился в полицию. Причиненный 
ущерб составил более 6,5 миллион рублей. По данному факту в полиции Норильска завели 
уголовное дело о мошенничестве.  

Полицейские напоминают, что каждый профессиональный участник рынка ценных бумаг 
должен иметь лицензию и состоять в реестре Банка России. 

Северный край 
 

4. СМИ о Красноярском крае и СФО 
 

Александр Усс: Жилищно-коммунальная система края сработала устойчиво, но 
расслабляться рано 

Прохождение новогодних и рождественских праздников обсудили сегодня на заседании 
президиума Правительства края под председательством Губернатора Александра Усса. 

Как доложил главе региона министр промышленности, энергетики и жилищно-
коммунального хозяйства края Александр Ананьев, в этом году на объектах ТЭК и ЖХК 
зафиксировано 22 нарушения функционирования систем жизнеобеспечения. На особом 
контроле главы региона – ситуация в поселке Приморск Балахтинского района, где в начале 
года произошла авария на системе водоснабжения. 

Александр Усс, Губернатор Красноярского края: «Жилищно-коммунальная система 
сработала в этом году наиболее устойчиво, по сравнению с прошлым годом. Но 
расслабляться рано, уже завтра в крае ожидается серьезное похолодание. Поэтому нужно 
поддерживать уровень контроля за работой всех систем жизнеобеспечения. В прошлом году 
финансирование на ремонты объектов ЖКХ было увеличено. Необходимо сохранить суммы, 
а, если будет возможно, увеличить их». 

Также во время заседания обсудили ситуацию с пожарами. По информации первого 
заместителя начальника Главного управления МЧС России по Красноярскому краю Вадима 
Сизых, за новогодние праздники в регионе было зафиксировано 160 пожаров. Губернатор 
подчеркнул, что главам муниципальных районов, особенно где отмечается всплеск пожаров, 
необходимо усилить работу в части противопожарной профилактики. 



 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 

 

5 

По итогам президиума глав региона поручил Правительству края усилить 
материальную базу краевых ресурсоснабжающих организаций с государственным участием, 
а также министерству экологии и рационального природопользования подготовить 
предложения по дополнительному мониторингу водных объектов на территории 
муниципальных образований. 

Красноярский край 
 

Почти 13 тысяч жителей Красноярского края заболели гриппом и ОРВИ в новогодние 
праздники 

В первую неделю 2023 года заболеваемость гриппом и ОРВИ среди жителей 
Красноярского края была на 30 % ниже предыдущей недели — диагноз поставили почти 
13 тысячам человек. Эпидемический порог был превышен на 61,5 %, сообщил главный 
санитарный врач региона Дмитрий Горяев. 

Он отметил, что в настоящее время на территории региона продолжают циркулировать 
вирусы гриппозной и негриппозной этиологии. Причем 75 % положительных на грипп проб 
приходятся на вирус A (H1N1). 

«Однако говорить о стабильном снижении заболеваемости преждевременно, — отметил 
Горяев. — Ведь по статистике в праздничные дни, заболевшие реже обращаются 
за медицинской помощью, а значит возможны „отложенные“ обращения на этой неделе». 

newslab 
 

Депутата горсовета Красноярска судят по статье о дискредитации ВС РФ 
Депутата горсовета Красноярска Константина Сенченко будут судить по 

административной статье о дискредитации Вооруженных сил Российской Федерации. Дело 
рассмотрит Железнодорожный районный суд. 

Депутат Красноярского городского совета Константин Сенченко избрался от партии 
«Справедливая Россия». 

Дело возбуждено по ч. 1 ст. 20.3.3 КоАП РФ «Публичные действия, направленные на 
дискредитацию Вооруженных сил РФ». Заседание суда назначено на 26 января, заявил в 
социальных сетях сам Сенченко. 

Административное дело на депутата было возбуждено после одного из его постов в 
интернете. 

Константин Сенченко прокомментировал ситуацию, сообщив также, что к выводу о том, 
что он дискредитирует ВС РФ, 29 декабря пришла комиссия по этике Красноярского 
городского Совета. «Мне указано на недопустимость подобных нарушений. Это типа 
товарищеского суда», – пояснил он. 

Добавим, наказание по указанной статье для граждан предусмотрено в виде штрафа в 
размере от 30 до 50 тыс. рублей, для должностных лиц – от 100 до 200 тысяч, для 
юридических – от 300 до 500 тыс. рублей. 

ДЕЛА 
 

5. СМИ о России 
 
Песков: Россия не ведет с Европой переговоры о перемирии на Украине 

Сообщения СМИ Украины о переговорах замглавы администрации президента России 
Дмитрия Козака с европейскими политиками по вопросу возможного перемирия между 
Россией и Украиной являются уткой, заявил пресс-секретарь президента России Дмитрий 
Песков. 

"Никто об этом не говорит. Это очередная утка", – отметил Песков. 
"Если я правильно понимаю, у них, действительно, были какие-то сообщения. Но они 

были про какого-то другого человека с фамилией Козак. У них там, по-моему, то ли в раде, то 
ли еще где-то есть человек с такой фамилией", – пояснил Песков. 
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Между тем о контактах Козака заявил секретарь Совета национальной безопасности 
и обороны Украины Алексей Данилов. 

Вести 
 

На «Госуслугах» появился электронный полис ОМС 
«Оформить электронный полис обязательного медицинского страхования (ОМС) себе 

или ребенку теперь можно на “Госуслугах”. Носить с собой пластиковый или бумажный 
вариант больше не нужно. При необходимости можно показать электронный документ 
на экране телефона, а при онлайн-записи к врачу или прикреплении к поликлинике данные 
о полисе будут подтягиваться автоматически из личного кабинета», — говорится в заявлении. 

Для получения электронного документа необходима подтвержденная учетная запись 
на «Госуслугах». Если пользователь уже указал номер полиса в личном кабинете, его 
цифровая версия загрузится автоматически. При отсутствии документа можно подать 
заявление — в течение одного рабочего дня он будет готов. 

Уточняется, что данные о полисе, его номер, контакты страховой компании и сведения 
о прикреплении к поликлинике всегда доступны в личном кабинете. При необходимости 
пользователь может изменить регион страхования, а также приостановить или возобновить 
действие полиса. При этом поменять страховую можно один раз в год по любой причине, 
а в случае переезда — без ограничения. 

РИА Новости 
 

Правительство утвердило допвыплаты медикам с января 2023 года 
Врачи и специалисты первичного звена здравоохранения, доктора районных больниц, 

а также врачи, работающие на станциях и в отделениях скорой помощи в 2023 году получат 
ежемесячные социальные выплаты в размере от 4,5 тыс. до 18,5 тыс. руб. Соответствующее 
постановление подписал председатель правительства РФ Михаил Мишустин. 

Размер ежемесячных соцвыплат по категориям медиков: 
врачи центральных районных, районных и участковых больниц — 18,5 тыс. руб.; 
врачи поликлиник и других амбулаторных учреждений первичного звена 

здравоохранения — 14,5 тыс. руб.; 
врачи станций или отделений скорой медицинской помощи — 11,5 тыс. руб.; 
врачи и медработники с высшим немедицинским образованием, осуществляющие 

прижизненные гистологические или цитологические исследования, — 11,5 тыс. руб.; 
медсестры, работающие в центральных районных, районных и участковых больницах — 

8 тыс. руб.; 
медработники со средним образованием, работающие в поликлиниках и других 

учреждениях первичного звена здравоохранения — 6,5 тыс. руб.; 
фельдшеры и медсестры станций и отделений скорой помощи — 7 тыс. руб.; 
младший медперсонал центральных районных, районных и участковых больниц, 

поликлиник и других учреждений первичного звена, а также станций скорой помощи — 4,5 
тыс. руб.; 

фельдшеры и медсестры, принимающие телефонные вызовы на станциях скорой 
помощи, — 4,5 тыс. руб. 

По данным кабмина, выплаты в 2023 году получат 1,1 млн человек, на эти цели будет 
направлено 152,4 млрд руб. 

7 декабря президент России Владимир Путин на заседании Совета по развитию 
гражданского общества и правам человека анонсировал дополнительные выплаты медикам 
первичного звена. По словам президента, соответствующая мера вводится в рамках 
эксперимента кабмина по выравниванию уровня доходов в системе здравоохранения. 

Коммерсантъ 
Володин: бизнес должен стать национально ориентированным 

Бизнес в России должен быть национально ориентированным, чтобы заработанные 
деньги шли на развития страны, заявил председатель Госдумы Вячеслав Володин. 
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Вопросы обеспечения работы такого бизнеса находятся в центре внимания 
Госдумы. "Многое предстоит еще сделать. Это приоритет Государственной думы", – отметил 
Володин в Telegram-канале. 

В России принят закон о запрете выдачи иностранным компаниям лицензий на 
разработку недр, месторождений нефти и газа. Для этого иностранные компании обязаны 
создать юридические лица в России. 

Кроме того, иностранцам запрещено участвовать в концессиях, связанных с 
транспортной инфраструктурой и перевозками. 

Госдума приняла в первом чтении законопроект, запрещающий офшорным компаниям 
становиться концессионерами в ЖКХ, напомнил Володин. 

Между тем 75,9% иностранных компаний остались в России. "Это решение говорит о 
многом: они верят в хорошие перспективы развития экономики нашей страны, их устраивает 
деловой климат. Те, кто ушли, терпят миллиардные издержки", – подчеркнул председатель 
Госдумы. 

Российские предприятия заполняют освободившиеся ниши и наращивают производство. 
"Большой рост показало производство одежды, он составил 42%. Кроме того, на 15% 
увеличился выпуск лекарств", – заключил Володин. 

Вести 
 

В РФ в 2022 году стоимость арестованного имущества впервые превысила размер 
ущерба от коррупции 

Глава комитета Госдумы по безопасности и противодействию коррупции Василий 
Пискарев заявил об эффективности мер, предпринимаемых государством для взыскания 
незаконно нажитых средств и возмещения причиненного стране ущерба. 

"По данным Генпрокуратуры, в прошлом году впервые стоимость арестованного 
имущества и изъятых ценностей превысила размер материального ущерба, причиненного 
коррупционными преступлениями", - сказал Пискарев журналистам в понедельник 

По его мнению, "если учесть, что в соответствии с принятым нами законом, 
конфискованные у коррупционеров и полученные от реализации их имущества средства 
зачисляются в Пенсионный фонд и направляются на выплату пенсий, то это очень хороший 
результат". 

"Сегодня законодательство позволяет изымать в доход Российской Федерации 
денежные средства и имущество не только у самого коррупционера, но и у его родственников 
и иных близких лиц, в случае, если они также не смогли представить доказательства 
приобретения имущества на собственные денежные средства. Иными словами, попытки 
запрятать коррупционные доходы, распихав по родне, уже никак не гарантируют их 
сохранности и возможности использовать в дальнейшем", - пояснил глава комитета. 

Пискарев также сообщил, что работа "над законами, которые перекрывают 
коррупционерам возможности использовать неправедно нажитое, в том числе цифровые 
активы" будет продолжена. 

В связи с этим предложенная президентом РФ денонсация Конвенции Совета Европы об 
уголовной ответственности за коррупцию "не означает, что Россия отказывается от уже 
принятых стандартов борьбы с ней, которые включены в наше законодательство", сказал 
Пискарев. 

INTERFAX.RU 
 

Сбербанк повысил ставки по ипотеке 
Сбербанк с 10 января повысил ставки по ипотеке по базовым программам вторичного и 

первичного жилья. Рост составил 0,5 процентного пункта: теперь минимальная ставка и в том, 
и в другом сегменте увеличилась до 10,9% годовых вместо 10,4%, следует из обновленной 
информации на сайте банка. 

Представитель кредитной организации подтвердил изменения: «Стоимость 
заимствования облигаций федерального займа на рынке растет на протяжении месяца, и 
такая динамика приведет к тому, что еще большему числу банков придется корректировать 
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ставки. Текущие рыночные условия вынуждают нас незначительно 
скорректировать ставки по ипотеке для новостроек и вторичного жилья по базовым 
программам». Ставки по программам с государственной поддержкой составят минимум 7,3% 
годовых на строительство дома и от 7,7% на покупку дома или квартиры в новостройке. 
Кредит по программе «Семейная ипотека» можно оформить по ставке от 5,3% на 
строительство жилого дома и от 5,7% годовых на покупку жилого дома или квартиры в 
новостройке, уточнил представитель Сбербанка. 

Ужесточают условия и другие банки. В основном они отчитываются о росте ставок по 
льготной ипотеке (она официально увеличилась с 7 до 8%), но ужесточение затронуло не 
только ее. 

ВТБ выдает ипотеку с господдержкой по ставке от 7,7% при условии использования 
цифровых сервисов на сделке — сервисов безопасных расчетов и электронной регистрации, 
следует из сообщения кредитной организации. 

Альфа-банк на 1 процентный пункт поднял ставки по программе «Льготная ипотека с 
господдержкой» — до 8%, ставка по жилищным кредитам на «вторичку» выросла с 12,09 до 
12,29%, следует из данных на его сайте. Ставка по рефинансированию с 9 января поднялась 
с 11,79 до 11,99%, сообщил телеграм-канал «Ипотека и недвижимость». Представитель 
Альфа-банка не ответил на запрос РБК. 

Промсвязьбанк с 1 января выдает льготную военную ипотеку по ставке 6,5%, 
гражданскую ипотеку в рамках госпрограммы — на уровне 7,7%, сказал представитель банка. 
До этого ставка по гражданской ипотеке составляла 6,35%, сказал представитель банка. 

Банк «Дом.РФ» также повышает ставки по льготной ипотеке на новостройки — теперь 
она доступна по ставке от 6,7% на строительство дома и от 7% на покупку квартиры (до 
изменения программы — от 5,7 и от 6% соответственно), рассказал зампредседателя 
правления банка Алексей Косяков. Кредиты по другим программам не изменились. Семейная 
ипотека доступна по ставке от 4,7% при оформлении кредита на строительство дома и от 5% 
при покупке квартиры, ипотека для ИТ-специалистов доступна по ставке от 3,8%, а кредиты в 
рамках стандартных рыночных продуктов — от 10,3%, уточнил Косяков. 

Абсолют Банк в 2023 году на 1 п.п. повысил ставки по программе «Господдержка 
2022» — минимальная ставка составит 7,35%, рассказал директор департамента развития 
розничных продуктов Абсолют Банка Виталий Костюкевич. Также банк оставит на прежнем 
уровне ставки по программе «Семейная ипотека» и по собственным программам банка. 
Ставка по коммерческой ипотеке для покупки коммерческой недвижимости с января снижена 
на 2,15 п.п. — до минимальной ставки 11,14%, рассказал Костюкевич. 

РНКБ также в рамках обновленных условий госпрограммы льготной ипотеки повышает 
ставку до 8%. «При этом клиенты РНКБ могут получить дисконт к ставке минус 1% в случае 
приобретения квартиры в ЖК, которые строятся с использованием проектного 
финансирования РНКБ, а также в случае покупки жилья у застройщиков, которые являются 
стратегическими партнерами банка», — уточнил представитель РНКБ. 

 РБК 
 

6. Разное 
 

Реальность, которую Украине уже не изменить… 
Метр за метром, шаг за шагом, наши войска продвигаются вперед… Каждый день, 

каждую неделю, несколько метров превращаются в километры, и вот наши ребята уже в 
Солидаре и Артемовске…Так двигается медленно, но уверенно наша армия… 

Украина же продолжает бросать в мясорубку войны, все новых и новых, совершенно не 
подготовленных бойцов, уничтожая своих же собственных граждан… 

Многие задаются на Украине вопросом, будет ли наступление российской армии. Этот 
вопрос будоражит не только украинских простых военных, но и военное руководство Украины. 
Каждый раз, читая украинские интернет – издания, видишь, как харахорятся украинские 
военные чиновники, вводя своих же земляков в заблуждение, что якобы на фронте у них 
«полный порядок», а местами они даже идут в «наступление»… Не зря украинские 
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телеграмм-каналы, где сидят совершенно далекие от войны люди, утверждают, что уже 
завтра они «захватят» Мариуполь и Бердянск. Угрожают жителям этих городов, создают 
каналы, типа «миротворец», собирая данные на местных жителей. 

На самом деле дела у украинской армии настолько плохи, что уже сейчас Залужный 
просит Зеленского отвести войска от Соледара. Зеленский, который отчитывается о своих 
«победах» перед Западом, прекрасно понимает, что завтра, терпя неудачи, он вряд ли 
получит помощь от них помощь, вот и не дает добро на отвод войск из Соледара, утилизируя 
своих же солдат в огромных количествах. 

С российской стороны приходит информация о том, что украинские военные уже 
бросают позиции и бегут из Соледара, не дожидаясь приказа из Киева. 

Сегодня отряды «Вагнера» совместно с другими российскими подразделениями 
установили контроль над поселками Опытное, Красная Гора и Парасковиевка. Фактически это 
означает рассечение Соледарско-Бахмутской группировки противника. 

Идут наступательные действия в направлении населенного пункта Благодатное со 
взятием которого окружение украинских войск в Соледаре из тактического может 
превратиться полноценное. 

На Украине до дрожи в ногах боятся наступления русской армии… Изображают на 
экранах своих телевизоров мифические «победы», которых на самом деле нет и никогда не 
будет… 

Киевская власть и ее военное командование изо всех сил стараются скрывать масштабы 
своих потерь под Артёмовском и Соледаром. Только за первые семь суток наступившего 
года, украинские армейские формирования потеряли убитыми и ранеными в районе 
Артемовск - Соледар до 850 человек. Это фактически численность батальонной тактической 
группы. 

Но власть не спешит уводить своих вояк с гибельного для них участка фронта. И 
понятно, почему. Киеву надо чем угодно, в том числе и человеческими жизнями, 
«отрабатывать» военную помощь, предоставляемую США и другими странами НАТО. 

Поэтому, чтобы удерживать Артёмовск и Соледар любой ценой, киевская власть 
прорабатывает сейчас вариант, как бы упрятать своих боевиков под землю. Что-то на манер 
истории с металлургическим комбинатом «Азовсталь». Только в окрестностях Артёмовска и 
Соледара ситуация с таким возможным маневром выглядит куда экзотичней. 

Глубина соляных шахт, где нужный людям продукт добывали много лет подряд, не чета 
мариупольским заводским подземельям. Опустевшие выработки соли тянутся под землей на 
глубине до 300 метров. Не все эти пустоты заняты под хранилища продукции Артемовского 
завода шампанских вин, поэтому еще в советские годы там был осуществлен проект 
приспособления шахт под убежища на случай термоядерного нападения. Для этого соляные 
подземелья были оборудованы должным образом, а шахтные входы и спуски под землю 
оснастили тяжелыми, бронированными дверьми. Вот туда, в эти глубокие, хоть и успевшие 
изрядно обветшать, укрытия киевские власти хотят загнать своих боевиков, лишь бы они 
изображали подземную крепость и там. 

Однако, сами украинские военные, набравшиеся соответствующих боевых впечатлений, 
теперь не лыком шиты. Они, основываясь на опыте Мариуполя, резонно предполагают, что 
российская армия на штурм соляных «катакомб» не пойдет, а применит гораздо более 
простой способ - зальет все эти пустоты водой, вода превратится в рассол и засолит все 
подземельное воинство. Какие будут последствия догадаться не трудно. 

Вот и бегут украинские вояки во все стороны, в том числе и в плен, понимая, что вся эта 
затея, закончится плачевно для них. А некоторые украинские вояки уже выпускают ролики, 
где грозят и Залужному и Зеленскому… 

Киевский режим бросает всё новые и новые резервы в направлении Соледара, так как 
понимает, что потеря этого города приведёт и к потере Артёмовска с последующей 
возможностью для ВС РФ развивать наступление сразу на нескольких направлениях, в том 
числе на Константиновку и Краматорск. 

Ну а мы наступаем, медленно, но уверенно… это то, что так боится киевский режим и это 
реальность, а не мифы, которыми продолжают кормить украинцев… 



 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 
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Победа будет за нами!!! Это реальность!!! Всему свое время… 
Конт 

 
7. Курс валют 

 
По данным ЦБ РФ курс валют с 10.01.2023 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 70,30  ▼ 0, 04 

EUR 75,08  ▼ 0, 58 

 
8. Прогноз погоды 

 
По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 

 

 
 
 
 


